

**Information des Senats  
an alle Angehörigen der  
Universität für künstlerische  
und industrielle Gestaltung –  
Kunstuniversität Linz**

Petra Kettl legte ihre Funktion als ordentliches Mitglied im Senat mit 8.1.2024 zurück. Daniel Fischer erklärte sich bereit diese Funktion zu übernehmen.

Lena Pöschko legte ihre Funktion als ordentliches Mitglied mit 8.1.2024 zurück. Marco Thaller rückte somit vom Ersatz- zum Hauptmitglied auf.

Leen Maya legte ihre Funktion als Ersatzmitglied mit 8.1.2024 zurück. Diese Funktion wurde von Petra Kettl übernommen.

Am 27.11.2023 hat der Senat eine weitere Ersatzgutachterin im Berufungsverfahren Malerei bestellt.

Er hat dem Entwicklungsplan 2025 – 2030 in der vom Rektorat am 22.11.2023 vorgelegten Fassung inklusive der nachträglichen, vom Rektorat vorgenommenen Änderung zugestimmt.

Am 21.12.2023 hat der Senat beschlossen, vorzuschlagen, dass der Beginn der Anmeldefrist zur Zulassungsprüfung für alle Studienrichtungen einheitlich auf den jeweiligen Termin des Open Day (Tag der offenen Tür) vorverlegt wird.

Am 21.12.2023 hat der Senat zum Entwurf eines Bundesgesetzes über das Institute of Digital Sciences Austria Stellung genommen und die Übermittlung der Stellungnahme an das Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung, sowie das Präsidium des Nationalrates beschlossen.

Am 15.01.2024 hat der Senat die Mitglieder für die Berufungskommission Plastik und Environment § 98 entsandt.

Der Senat hat in seiner Sitzung vom 17.01.2024 die Gutachter:innen im Berufungsverfahren Plastik und Environment § 98 bestellt.

Die Kurie der Professor:innen hat Florian Sametinger als neues Hauptmitglied in die Curriculakommission entsandt.

Vizerektor Erik Aigner berichtete dem Senat zum Budget 2024.